

Le numérique est en marche

Ce projet qui tient à cœur l'équipe municipale et attendu par tous, parents comme usagers, est en cours de réalisation et les premiers jalons ont été posés depuis quelques mois.

Un projet plus global et plus large que celui prévu initialement offrira un éventail plus complet de moyens de services, à savoir : le paiement en ligne, le paiement par prélèvement automatique et le paiement par terminal bancaire

Une modernisation complète du système

Au-delà de l'aspect usager, la municipalité a choisi de moderniser plus largement ses moyens de paiement et les services qui seront concernés. Le projet opéré par le SICTIAM a nécessité une refonte des régies ainsi que la mise en place d'une convention d'adhésion du service de paiement en ligne auprès de la direction des finances publiques. Cette démarche a entraîné des temps d'attente, non maîtrisés par la commune et a retardé la mise en route du projet par le prestataire.

Du côté des services, le nouveau logiciel commun qui sera utilisé par les agents sera plus pratique et fonctionnel.

(sur place). Vous pourrez dès le mois de septembre régler par carte bleue en mairie. Pour les autres prestations, le service sera définitivement opérationnel dès janvier. Alors, pourquoi ce délai ?

Une multitude de services

Les services concernent le service enfance et jeunesse, la cantine et le centre de loisirs mais aussi à terme la culture, l'école de musique et l'atelier d'arts plastiques. Une communication directe sera mise en place à l'attention des usagers concernés. Enfin, un module sera installé sur le site internet communal pour faciliter les démarches.



Tout savoir sur la cantine...

Suite à des cercles démocratiques mis en place à l'école de l'Olivier pour favoriser l'échange et l'écoute entre les enfants, une rencontre avec la diététicienne Katrin Gobel et Sylvie Manfucci représentante du prestataire SNRH a été organisée vendredi 22 avril. En effet, au cours de ces ateliers de prise de parole, des interrogations sur le fonctionnement de la cantine, sur la nutrition à l'école, en sont ressorties. Pour mieux comprendre et échanger

sur le sujet, les personnes concernées, dont quelques élus de la commune, ont été conviées à venir discuter avec les élèves de CM1-CM2.

Dans une ambiance chaleureuse, les enfants ont ainsi pu poser leurs questions et obtenir des réponses constructives sur la façon dont les repas sont choisis, le contrôle des aliments ou s'il y aura plus de glaces proposées à la cantine...

■ *Un repas convivial venait clôturer ce cycle d'échanges.*

